

Les Cahiers de droit

volume 55, numéro 2

juin 2014

FACULTÉ DE
DROIT



UNIVERSITÉ
LAVAL

Table des matières

Pages

Le rapatriement constitutionnel de 1982 : existait-il une coutume constitutionnelle nécessitant l'accord unanime des provinces pour modifier la Constitution ? 329

François Boulianne

La soif de certitude et la peur du chaos dans la réforme du droit des contrats : une analyse rhétorique du discours du Barreau et de la Chambre des notaires du Québec 385

Julie Paquin

L'autopsie d'une crise de légitimité : la grève étudiante de 2012 et l'État 417

Mathieu Jean

Les politiques canadiennes en matière d'étiquetage alimentaire : reflet d'une hégémonie technoscientifique au service d'un calcul utilitaire ? 443

Mélanie Bourassa Forcier, Geneviève Dufour, Kristine Plouffe-Malette

Le Parlement, les tribunaux et la *Charte canadienne des droits et libertés* : vers un modèle de privilège parlementaire adapté au XXI^e siècle 489

Marc-André Roy

Notes

La Cour africaine des droits de l'homme et des peuples ou le miroir stendhalien du système africain de protection des droits de l'homme 529

Abdou-Khadre Diop

Les mutations juridiques de la famille en France : état des lieux d'une institution « politisée » 557

Richard Ouedraogo

Livres reçus 579